

“ SEJARAH DESA PEMARON “

Desa Pamaron adalah merupakan daerah bagian dari Desa Panji, yang pada jaman pemerintahan Raja Buleleng “ Ki Barak Panji Sakti “ terbukti sampai sekarang Desa Adat Pamaron masih ikut berpartisipasi dalam acara keagamaan bila mana Desa Panji mengadakan piodalan dan upacara keagamaan lainnya. Karena Desa Pamaron tidak memiliki Balai Agung/masih nyawang, dan Pura Segara masih menjadi satu.

Pamaron berasal dari kata “ PAROAN “ yang artinya “ Bagian “, yaitu Desa Pamaron merupakan daerah bagian dari Desa Panji. Menurut penuturan atau cerita para sesepuh (Penglingsir) daerah Pamaron merupakan daerah teretorial Desa Panji yang konon panglima Ki Barak Panji Sakti mengajak pasukannya membuat tenda di daerah Timur Selatan (Istilah Bali Kaje Kangin) untuk melakukan segala aktifitas kemiliterannya di daerah teretorial. Untuk mengintai Kerajaan Blambangan di Jawa Timur, Panglima tersebut mengajak beberapa pasukan dengan keahlian secara khusus seperti : Bagian Pemerintahan, Bala Tentara, Bagian Keagamaan (Upacara), termasuk Bagian Konsumsi.

Dari keempat bagian inilah yang menempati Desa Pamaron yang dulu disebut Bukit (Gunung Sibakan) yang dulunya merupakan daerah hutan lebat di daerah pesisir, dari keempat pasukan tersebut terbukti sampai sekarang adalah Pura Taman yang berlokasi di daerah Kaje Kangin, yang pengemponnya warga Dadia Arya Kepakistan yang konon disebut Bagian Pemerintahan. Warga Dadia Satria Taman Bali, Warga Dadia Bhujangga Waisnawa yang terletak di Dajan Tembok, dan warga yang terletak di Delod Tembok adalah Arya Pemecut atau dadia Meregana, yang berasal dari kata “Penggorengan” yang artinya Dapur yang konon dikondisikan sebagai pasukan dibidang konsumsi pada jaman Ki Barak Panji Sakti. Dan kini Desa Pamaron merupakan Desa Pemerintahan tersendiri yang diwilayahi oleh Kecamatan Buleleng dengan Desa Adat Pakraman tersendiri pula. Namun Desa Adat Pamaron masih ada ketergantungan pada Desa Adat Panji. Bila Desa Adat Panji melaksanakan Piodalan di Pura Desa Panji, Desa adat Pamaron ikut serta Nangkilang Ida Bhatara yang konon merupakan Putra dari raja yang berkuasa di Desa Panji.

Demikian sekilas sejarah Desa Pamaron yang kami dapat dari cerita Sesepuh (Penglingsir) Desa Pamaron maupun dari Desa Panji.

Pamaron, 25 Nopember 2014

Perbekel Desa Pamaron



PUTU MERTAYASA